
　会員の皆様、くだもの
は好きでしょうか？
くだもののおいしい季節
になりました。福島では
7 月中頃から 8 月中頃ま

で桃の出荷の最盛期を迎えます。
　福島でも伊達地方桑折町の桃（あかつき）
は、皇室、高家への献上桃で有名です。
　桃にちなみ、桃から生まれた桃太郎の話し
をしたいと思います。桃太郎は、鬼を退治に
行く時に、犬・猿・キジの三匹を一見バラバ
ラな三者を仲間にしたのでしょうか？そこに
は、桃太郎の明確な戦略がありそうです。
　おそらく桃太郎はチームに多様性を取り入
れ、ある種のケミストリー「良い相乗効果」「単
独行動に比べて良い効果が引き出せる協力・

協調関係」を起こそうとしたのではないでし
ょうか？
最初は合わないこともあったかも知れませ
ん。でも心を開き認め合うことが出来れば、
個性の違いはお互いを高め合うきっかけにな
ります。違うから視野が広がり、発見があり、
成長でき強くなれるのではないでしょうか？
　会社経営、クラブ経営も多様性を求められ
る時代に、私達が学ぶべきことがそこにはあ
るのではないしょうか？
　さて、今週はクラブ協議会です。各委員会
の活動計画が発表されます。それぞれの委員
会の活動計画に基づき各委員の協力のもと計
画を達成して参りたいと思いますので、よろ
しくお願いいたします。

▪会長／湯田 一盛　▪幹事／菊地 知
▪広報委員会／山田 哲史・鈴木 康介

▪例会日／火曜日 12：30 〜 13：30
▪例会場／会津若松駅前 会津迎賓館
　　　　　TEL. 0242（25）3311
▪事務所／会津若松市追手町 3-24
　　　　　TEL. 0242（29）5866
　　　　　FAX. 0242（38）2895
▪ URL　https : //aizujonan-rc.com/Weekly Report

2021 年 7 月 13 日（火）　第 1701 回（本年度 2 回）例会

　会 長 挨 拶 会 長　湯田　一盛

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

▪ 点 鐘　　湯田　一盛　会長
▪ ロータリーソング　　それでこそロータリー
▪ 四 つ の テ ス ト　　木村　剛　君
▪ 会 長 挨 拶　　湯田　一盛　会長

本 日 の プ ロ グ ラ ム

○クラブ協議会
　（５大奉仕委員会・各委員会活動計画発表）
○会計決算・予算発表

幹事報告　　　　菊地　知　幹事

1 . 余市 RC より
○ 60 周年記念品（受）
2 . 会津若松 RC より
○週報（受）
3 . 会津若松南 RC・会津若松中央 RC より
○７月の例会プログラム（受）
4 . 会津児童園より
○寄付の御礼（受）
5 . 会津地区障害者雇用連絡協議会より
○総会の報告書（受）
6 . 息吹公演事務局より
○協賛広告ご協力のお願い（受）



各 委 員 会 報 告

ニコニコBOX委員会 小池　達哉　委員長

湯田君：皆さんこんにちは。今日はクラブ協議会です。
各委員会の発表宜しくお願い致します。
菊地君：今日は暑いですね。本日も宜しくお願い致し
ます。
木村(剛)君：湯田会長、役員の皆様一年間宜しくお願
い致します。
佐藤(郁)君：お久しぶりです。宜しくお願いします。
鈴木君：皆様こんにちは。佐藤会員決算報告宜しくお
願いします。
湯田君：皆さんお久しぶりの対面例会ですね。宜しく
お願いします。
佐藤君：新年度が始まりましたので、決算報告と予算
の審議に参りました。よろしくお願いいたします。
黒澤君：本日もお世話様になります。
森君：皆さんこんにちは。暑くなってきましたね。本日
もよろしくお願いします。
赤城君：もうすぐ梅雨明けですね。大雨で被害にあわ
れた方々にお見舞い申し上げます。
山田君：伝統会津ソースカツ丼の会公認のカツ丼が本
日セブンイレブンから発売しました！
小池君：いつもニコニコにっこりと！

米山記念奨学会委員会 鈴木　康介　委員長

R財団委員会 小川　洋正　委員長代理

湯田君：青少年奉仕委員会委員長の山口会員が欠席の
為、私が内容代読させて頂きます。
渡部君：本日もよろしくお願いいたします。
山田君：バッジ忘れてしまいすいません！
大塚君：皆様こんにちは。本いつもよろしくお願いし
ます。
小川君：佐藤会計、本日はよろしくお願いします。
菊地君：ニコニコに同じ。

湯田君：事務局小椋さん、会場の準備ご苦労様でした。
小川君：会員の皆様、蒸し暑いですね。本日も宜しくお
願いします。
鈴木君：皆様こんにちは。クラブ協議会よろしくお願
いいたします。
菊地君：ニコニコに同じ。

出席委員会 森　大輔　委員長

▪会員数　24 名
▪会場出席　15 名　▪ Zoom　1 名

ア ル バ ム

今年度２回目の例会です。



湯田会長の堂々としたご挨拶。

さて、例会場に来る他、オンラインで参加もできる「ハイブリッド例会」を以前より試行しています。

今回は野澤会員がオンライン出席となりました。 背景が爽やかですが、どこから参加されているのでしょう？

菊地幹事のはきはきした幹事報告です。



姉妹クラブの余市 RC さんが創立 60 周年を迎えられました。
これも当会のおかげとのことで、感謝状を頂戴しました。ありがとうございます！
本当はぜひ行ってお祝いしたかったのですが、残念ながらコロナで断念しました。

ぜひ収束後に皆で伺いたいと思っています。おめでとうございます！

本日のプログラム、まず会計決算・予算発表です。

滞りなく承認されました。会計の佐藤会員、長年ありがとうございます。
今年もよろしくお願いします！



新委員長の皆さんが大いに抱負を述べました。今年度もがんばりましょう！

続いて、クラブ協議会です。５大奉仕委員会・各委員会活動計画発表が行われました。


